

SALUT, FRÈRES VIETNAMIENS !

"Au sommet d'un amas de débris, une femme agée, qui tient son visage en larmes dans ses mains, chuchote, dans une plainte lancinante aux accents religieux: "Oh! mon fils, où es tu maintenant, que je te trouve pour t'ensevelir. Américains que vous êtes sauvages!". Son fils est enterré là sous des tonnes de ruines que ses deux frères, deux adolescents au torse nu, creusent avec des pelle, le visage impassible." (HANOI - AFP)

LA GUERRE ENTRE DEUX PEUPLES ?

Roger Secrétain dans l'éditorial de "La République du Centre" prend, de manière habile, fait et cause pour les Américains qui essaieraient "de sauver dans cette partie du globe la liberté des peuples à disposer d'eux-mêmes" et condamne le Nord Vietnam dont "l'intention est de coloniser le Sud". Roger Secrétain ment.

La division du Vietnam en deux (de chaque côté du 17° parallèle) est une division artificielle qui remonte à 1954 (date des accords de Genève marquant la fin de l'intervention française directe). Il n'y a qu'un seul Vietnam divisé par l'impérialisme.

Le professeur Haudricourt (spécialiste en linguistique) reconnaît qu'il existe peu d'exemples au monde d'une langue nationale présentant des variations dialectales aussi faibles, d'un bout à l'autre du pays.

LE DROIT DES PEUPLES A DISPOSER D'EUX MEMES

Roger Secrétain explique que "la majeure partie de la population ne veut pas devenir communiste". Comment le sait-il? C'est certainement le résultat des élections qui l'a convaincu. On sait que celles-ci sont truquées, se déroulent dans la terreur, aujourd'hui permanente d'ailleurs (2 à 300 000 prisonniers au Sud, interdiction de toute opposition). Si Secrétain disait vrai, pourquoi les Américains et Thieu refuseraient ils l'organisation d'élections démocratiques comme le propose le FNL? Pourquoi les ont ils refusées après 1954 alors qu'elles étaient prévues dans les accords de Genève?

Les paysans du Sud Vietnam veulent la terre, la réunification du pays dans l'indépendance nationale. C'est le programme du FNL, qui commence à être appliqué dans les zones libérées.

Roger Secrétain réclame (2^o§) "la liberté des peuples à disposer d'eux mêmes", mais dans le même article (4^o§) il écrit: "Si Washington, Moscou et Pékin décidaient loyalement de régler et de garantir la paix au Vietnam, le Nord et le Sud ne s'inclinerait pas!"

L'avenir du Vietnam n'appartient qu'aux vietnamiens. Ils ont affirmé qu'ils ne laisseraient personne négocier à leur place. Les marchandages internationaux ne feront pas céder le Vietnam! Nixon n'a-t-il d'ailleurs pas essayé? Le mouvement de soutien que nous devons développer doit être inconditionnel.

GUERRE A L'IMPERIALISME US !

Le Vietnam est tragiquement SEUL. L'opinion américaine et mondiale a été endormie par les manœuvres de Nixon. Il ne suffit pas de s'appuyer de loin sur les malheurs de ce peuple, il faut remobiliser l'opinion dans les lycées, les facs, les usines, les quartiers, faire un travail systématique de dénonciation des crimes US.

Les révolutionnaires vietnamiens lancent des appels pressants à la solidarité car il est possible d'ARRETER LA MAIN CRIMINELLE.

SOUTIEN TOTAL JUSQU'A LA VICTOIRE FINALE

FRONT SOLIDARITE
INDOCHINE